
主任的話: 宣教的人 2/23/2020 

 星期四中午我和母會的宣教牧師 Alena Vaughn 應

邀到一對退休宣教士夫婦(Norma and Jeanie Wood)的家

共進午餐。主要是分享他們過往 40 年的宣教經歷，數

算神的恩典。 

 在他們的家中滿滿擺放著從宣教禾場帶回來的禮

物和紀念性的照片。當他們數說神如何用恩典帶著他

們走每一步路的時候，亞伯拉罕的故事就在我腦海出

現了，因為宣教士和亞伯拉罕也是憑信心踏出每一

步，他們只的依靠上帝，別無他想。 

 在分享當中，宣教仕告訴我們一張教會入口素描

畫的故事，畫上寫著：馬太福音 7:7「你們祈求，就給

你們；尋找，就尋見；叩門，就給你們開門。」當

年，有一個男人面對很大的困難，走到宣教仕面前求

助，宣教仕告訴他：「真正幫助你的是我們的神，我

請求你星期三晚上到教會來一次，若果你嘗試之後覺

得不喜歡，你可以以後不來，但我只要求你來教會一

次。」於是，那個男人就在禮拜三晚出現，宣教仕與

幾位弟兄和他一同讀經、禱告、唱詩。過了那個晚上

之後，那個男人每星期也帶同他的全家來到教會，信

靠耶穌，直到今天還是在教會忠心服事。他的故事教

我想起使徒行傳 3:6「彼得說：『金銀我都沒有，只把

我所有的給你：我奉拿撒勒人耶穌基督的名，叫你起

來行走！』」大能本身不是出於彼得，乃是出於他背

後的神。基督徒若果不是依靠神的能力，根本什麼也

不能賜予給別人。 

 我發覺宣教仕有一個特色，除了倚靠神，就是懂

得欣賞和接納別國的文化。母會的宣教牧師 Alena 告訴

我，她的家也是放滿了從宣教工場帶回來的東西，就

 是在他辦公室的牆壁上，也掛滿了從宣教工場帶回來

的籃子。 

反思：要做一個向萬民萬族傳福音的人，首要條件就

是全心倚靠神，若不是全心倚靠神，我們只是在做人

的工作。第二就是基督徒不能對其他民族有排斥性或

任何貶意。我們注重的不應該是皮膚的顏色、文化的

水平或是生活的習慣，而是別人靈魂的需要。願我們

為主耶穌放下自己的不能，讓神的靈運行在我們每個

人的身上。 
 
 

 

  

 

 


